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-----------ÁREA DE CIÊNCIAS BIOLÓGICAS E DA SAÚDE- ATA No. 02/2009----------------------------

Aos sete dias do mês de Outubro do ano de dois mil e nove, às 10h15 (dez horas e quinze 

minutos) reuniram-se no Laboratório de Microscopia do prédio principal do campus de Rio 

Paranaíba os professores da área de Ciências Biológicas e da Saúde : Rubens Pazza, Marlon 

Corrêa Pereira, Jaqueline Dias Pereira, Luciano Bueno dos Reis, Raquel Ferreira Miranda e 

Martha Elisa Ferreira de Almeida . A reunião se deu início com o levantamento das 

preocupações em se iniciar o período letivo de 2010 não tendo o quadro completo de 

professores formado . O professor Rubens salientou que esta é também uma preocupação da 

diretoria e que em breve deveríamos ter mais informações sobre as liberações para concursos. 

Ficou decidido que o representante da área, prof. Rubens, encaminharia um ofício à diretoria 

solicitando informações concretas sobre as contratações necessárias para o início das 

atividades dos dois cursos novos, Nutrição e Ciências Biológicas. Em seguida, foi apreciada a 

solicitação de Juan Carlos Cisneros Martínez para o aproveitamento de seu concurso junto à 

Universidade Federal de Sergipe, na área de Paleontolog ia. Após a análise do currículo, foi 

aprovado o aproveitamento do concurso para a atuação na área de Zoologia e Paleontologia . 

Na sequência , fo i realizado o procedimento para elaboração da lista tríplice de indicação de 

nomes para participar das comissões coordenadoras dos cursos de Nutrição e de Ciências 

Biológicas. Para o curso de Nutrição, foram sugeridos os professores Martha, Raquel e Marlon. 

Para o curso de Ciências Biológicas, foram sugeridos os professores Jaqueline, Luciano e 

Rubens. Seguindo os itens da pauta, o professor Rubens solicitou à professora Martha para 

que se retirasse por alguns instantes para que seu processo de solicitação de licença para 

reali zação de doutorado fosse apreciada . A proposta foi aprovada por unanimidade . Em 

segu ida, com o retorno da profa . Martha, foi solicitada a ausência da profa . Raquel, para 

apreciação do seu processo de solicitação de regularização da situação de docente cursando 

pós-graduação . A proposta foi aprovada por unanimidade. Sendo o que havia para a reunião, o 

professor Rubens encerro a, da qual foi lavrada a presente ata . 

RubensPazza ______ ~~~~~~~----~~--------------------------------
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